
3 Pièces

60 m²

Réf. 4250

420 000 €

Roquefort-les-Pins
Maison à vendre (06330)
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Roquefort  les  Pins  :  Découvrez  cette  charmante  maison  à  vendre  à

Roquefort-les-Pins,  un  véritable  havre  de  paix  à  rafraîchir  selon  vos

goûts.  Nichée  au  cœur  d'un  quartier  paisible,  cette  maison  vous  offre

deux chambres confortables et une salle d'eau fonctionnelle. Avec ses

60 m²,  cette  propriété  est  idéale  pour  un  couple  ou  une  petite  famille

cherchant à s'établir dans un cadre verdoyant. Profitez de la tranquillité

tout en restant proche des commodités essentielles. À seulement 500

mètres,  l'arrêt  de  bus  Beaume  Granet  vous  connecte  facilement  aux

lignes 650 et 6650, facilitant vos ...

Roquefort  les Pins:  Discover this charming house for  sale in Roquefort-les-Pins,  a

true  haven  of  peace  to  refresh  to  your  taste.  Nestled  in  the  heart  of  a  peaceful

neighborhood, this house offers two comfortable bedrooms and a functional shower

room. With its 60 m², this property is ideal for a couple or small family looking to

settle  down in  a  leafy  setting.  Enjoy the peace and quiet  while  remaining close to

essential amenities. Just 500 meters away, the Beaume Granet bus stop connects

you  easily  to  lines  650  and  6650,  making  your  daily  commute  a  breeze.  Shops

such as Intermarché and Les ...

CENTURY 21 VISA IMMOBILIER

RD 2085 cidex 228 bis - 06330 ROQUEFORT-LES-PINS
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